Clara Brugada recibe constancia como precandidata única del PVEM a CdMx

Autor: RedacciónAzucena Rangel

Género: Nota Informativa

https://www.milenio.com/politica/elecciones/clara-brugada-recibe-constancia-precandidata-pvem

Clara Brugada, precandidata única de Morena para la Jefatura de la Ciudad de México, recibió constancia como representante del Partido Verde frente a la elecciones del 2024 en la capital.

Entre baile, música y porras, la ex alcaldesa de Iztapalapa refrendó su apoyo al partido y enfatizó que de su mano podrán continuar el segundo piso de la Cuarta Transformación.

Jesús Sesma, presidente del Partido Verde en la Ciudad de México, reconoció la trayectoria política de la precandidata, así como el trabajo realizado en Iztapalapa y en Morena.

"Tenemos con nosotros a una mujer que tiene una gran trayectoria política y que ha demostrado resultados. Me siento afortunado de conocer y trabajar con Clara Brugada. Hoy reconocemos y le abrimos las puertas del Partido Verde", dijo.

El dirigente dijo que en la política es muy difícil encontrar a hombres y mujeres como Clara, a quién describió como una mujer honesta, comprometida y guerrera, la cual aseguran que llevará a la victoria a este gran equipo.

CdMx seguirá siendo verde: Clara Brugada

Tras ello, Clara Brugada tomó protesta como precandidata única del Partido Verde en la Ciudad de México, misma que fue entregada por militantes y presidente del movimiento.

"Quiero agradecerle a la dirigencia del Partido Verde y a cada uno. Estamos porque partimos de la unidad. Aquí estamos los que representamos la cuarta transformación.

"Esta gran Ciudad de México seguirá siendo verde y seguiremos cuidando al medio ambiente. Refrendamos nuestro compromiso por el diseño de tecnología verde", comentó.

Indicó que buscará implementar el uso de nuevas tecnologías que ayuden a limpiar el aire y el oxígeno, resaltando la importancia de alcaldías como Milpa Alta y Xochimilco, a las que describió como el corazón de la capital.

"Hoy tenemos la tarea de que la ciudad sea mejor para su gente y para su pueblo; Tenemos que darle su justa importancia y dimensión por lo grande que es lo verde, los pueblos originarios y la Ciudad lacustre en esta Ciudad de México", precisó.

Por otra parte, Mariana Boy argumentó que la Ciudad de México está lista para tener una gobernante como Clara Brugada, asimismo reconoció su trabajo por el medio ambiente y los animales.

"Las Utopía reflejan la educación ambiental y nuestro entorno natural y por eso en el Partido verde estamos contentos.

"Todos sabemos que muchos perros y gatos están enfermos, y bueno Clara Brugada inauguró un refugio temporal para animales en situación de calle, es por ello que reconocemos y estamos contentos con la precandidatura de

Clara Brugada", explicó.

PVEM entrega constancia a Clara Brugada

GGA

Clara Brugada se registra como precandidata del Partido Verde para CDMX

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://aristeguinoticias.com/2812/mexico/clara-brugada-se-registra-como-precandidata-del-partido-verde-para-cdmx/

La ex alcaldesa de Iztapalapa contenderá en las elecciones de 2024 por la jefatura de gobierno de la CDMX por la alianza PVEM-PT-Morena.

La precandidata de Morena para la jefatura de gobierno de la Ciudad de México, Clara Brugada, se registró como abanderada del Partido Verde (PVEM) rumbo a las elecciones de 2024 en la capital.

"Es un honor avanzar en unidad con nuestras compañeras y compañeros de este partido", expresó en redes sociales Brugada.

Con esto, la ex alcaldesa de Iztapalapa se convirtió en la representante de los tres partidos que conforman la coalición Sigamos Haciendo Historia en la CDMX: los partidos PVEM, del Trabajo (PT) y Movimiento de Regeneración Nacional (Morena).

Your browser doesn't support iframes

Durante conferencia de prensa, el Secretario General del Partido Verde en la CDMX, Jesús Sesma Suárez, dio la bienvenida a la política y reconoció su trayectoria.

A su vez, Brugada agradeció el nombramiento y recibió la constancia de precandidata única del PVEM.

Te puede interesar > Adrián Rubalcava arma evento para Sheinbaum y Brugada: 'hasta la victoria', dice

A la conferencia de prensa también acudió Mariana Boy, titular de la Procuraduría Ambiental y del Ordenamiento Territorial (PAOT), quien también había contendido en el proceso interno de Morena por la candidatura de la capital.

Brugada se enfrentará en las elecciones de 2024 a Santiago Taboada, quien contenderá por la alianza de oposición del PRI-PAN-PRD.

PVEM entrega constancia de precandidata única a Clara Brugada a la CDMX

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://www.adn40.mx/poder/elecciones-2024-pvem-constancia-precandidata-clara-brugada-cdmx

La tarde de este 28 de diciembre del 2023, la dirigencia del Partido Verde Ecologista (PVEM) de la Ciudad de México entregó la constancia de precandidata única a

Clara Brugada

, a fin de confirmar la alianza que se tiene con el partido Morena rumbo a las elecciones del 2024 en la CDMX.

y lleva la información en tus manos

Clara Brugada se pone la chamarra verde

El evento se realizó en la alcaldía Iztacalco con militantes y la dirigencia del Partido Verde, encabezada por su dirigente Jesús Sesma, en el cual, la también precandidata de Morena vestida totalmente de verde.

Jesús Sesma, calificó a

Brugada

como una mujer honesta, trabajadora y comprometida, la cual tiene una gran trayectoria política, por lo que dijo confiar en ella y su capacidad para ser la futura jefa de gobierno de la Ciudad de México.

Este será el equipo de precampaña de Clara Brugada rumbo a 2024

Clara Brugada reafirma compromiso con el medioambiente

Por su parte,

Clara Brugada

aseguró que parte de su compromiso con la transformación, es el cuidado del medioambiente, por lo que dijo estar comprometida en que la CDMX se convierta en una ciudad actuante frente al cambio climático.

En este sentido reiteró que desde que Claudia Sheinbaum estaba al frente de la ciudad se impulsó y promovió el transporte limpio y sustentable, por ello se tienen nuevos medios de transporte como el

Cablebús

, además de unides del Metrobús que son totalmente eléctricas.

¿Que se elige en la CDMX en el 2024?

El próximo 2 de junio de 2024, los habitantes de la Ciudad de México mayores de 18 años que estén inscritos en el padrón del Instituto Nacional Electoral (INE) y tengan credencial vigente, están llamadas a ejercer su derecho

En la CDMX se elegirá:
Presidenta de la República
Jefatura de Gobierno
16 Alcaldes
Diputados locales
Diputados federales
Senadores
adn40 Siempre Conmigo.

a votar.

Clara Brugada rindió protesta como precandidata única del Partido Verde para jefatura CDMX 2024

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://analisis noticias on line.com/clara-brugada-rindio-protesta-como-precandidata-unica-del-partido-verde-para-jefatura-cdmx-2-line.com/clara-brugada-rindio-protesta-como-precandidata-unica-del-partido-verde-para-jefatura-cdmx-2-line.com/clara-brugada-rindio-protesta-como-precandidata-unica-del-partido-verde-para-jefatura-cdmx-2-line.com/clara-brugada-rindio-protesta-como-precandidata-unica-del-partido-verde-para-jefatura-cdmx-2-line.com/clara-brugada-rindio-protesta-como-precandidata-unica-del-partido-verde-para-jefatura-cdmx-2-line.com/clara-brugada-rindio-protesta-como-precandidata-unica-del-partido-verde-para-jefatura-cdmx-2-line.com/clara-brugada-rindio-protesta-como-precandidata-unica-del-partido-verde-para-jefatura-cdmx-2-line.com/clara-brugada-rindio-protesta-como-precandidata-unica-del-partido-verde-para-jefatura-cdmx-2-line.com/clara-brugada-rindio-protesta-como-precandidata-unica-del-partido-verde-para-jefatura-cdmx-2-line.com/clara-brugada-rindio-protesta-com/

024/

Este jueves 28 de diciembre, Clara Brugada recibió la constancia que la hace precandidata única para la Jefatura de la Ciudad de México (CdMx) del Partido Verde Ecologista de México (PVEM) para las próximas elecciones del 2024 de la capital del país.

El nombramiento se realizó en la alcaldía Iztacalco, donde la exalcaldesa de Iztapalapa tomó protesta simpatizantes del PVEM. Además se comprometió con los principios e ideales de dicho partido.

Clara Brugada se mostró con la chamarra del color emblemático del PVEM para agradecer su nombramiento, ya que indicó que se encuentra comprometida con las iniciativas que apoyan al medio ambiente, así como al cuidado de los animales.

Asimismo, enfatizó que de su mano podrán continuar el segundo piso de la Cuarta Transformación. Por su lado, el presidente del Partido Verde en la Ciudad de México, Jesús Sesma, reconoció la trayectoria política de la precandidata, así como el trabajo que realizó en Iztapalapa y en Morena.

«Tenemos con nosotros a una mujer que tiene una gran trayectoria política y que ha demostrado resultados. Me siento afortunado de conocer y trabajar con Clara Brugada. Hoy reconocemos y le abrimos las puertas del Partido Verde», indicó Jesús Sesma.

Además, el dirigente mencionó que en la política es muy difícil encontrar a hombres y mujeres como Clara, pues la describió como una mujer honesta, comprometida y guerrera, misma que aseguró ganará la contienda del próximo año.

Posterior a estas palabras, Clara Brugada tomó protesta como precandidata única del Partido Verde Ecologista de México, reafirmada con una constancia que fue entregada frente a los militantes y el presidente del movimiento.

«Quiero agradecerle a la dirigencia del Partido Verde y a cada uno. Estamos porque partimos de la unidad. Aquí estamos los que representamos la cuarta transformación. Esta gran Ciudad de México seguirá siendo verde y seguiremos cuidando el medio ambiente. Refrendamos nuestro compromiso por el diseño de tecnología verde», aseguró la precandidata.

Brugada Molina aseguró que buscará implementar el uso de nuevas tecnologías que ayuden a limpiar el aire y el oxígeno en alcaldías como Milpa Alta y Xochimilco, a las que describió como el corazón de la capital.

"Hoy tenemos la tarea de que la ciudad sea mejor para su gente y para su pueblo; Tenemos que darle su justa importancia y dimensión por lo grande que es lo verde, los pueblos originarios y la Ciudad lacustre en esta Ciudad de México", precisó Clara Brugada.

Recibí mi constancia como precandidata única a la jefatura de gobierno por el @partidoverdemex. Es un honor avanzar en unidad con nuestras compañeras y compañeros de este partido. Cuando los sueños son compartidos pueden hacerse realidad y para los capitalinos queremos lo mejor,... pic.twitter.com/KiBujUgvLZ

Brugada se convierte en virtual candidata del PVEM, el que rompería con la 4T si la designaba

Autor: Alberto Cuenca Género: Nota Informativa

https://capital-cdmx.org/brugada-se-convierte-en-virtual-candidata-del-pvem-el-mismo-que-romperia-con-la-4t-si-la-designaba/

Hoy Clara Brugada se convirtió en la virtual candidata del PVEM al GobCDMX, el mismo partido que según Jesús Sesma, rompería con la 4T si la ex alcaldesa en Iztapalapa era postulada por Morena.

Jesús Sesma parece haberse olvidado del amago y de que en algún momento apoyaba contra viento y marea a Omar García Harfuch.

Hoy, el dirigente del PVEM en la Ciudad dejó a un lado al "Batman" en que él mismo había convertido a Harfuch y llenó de halagos a Brugada.

"Clara Brugada es una mujer honesta, valiente, comprometida, trabajadora y con valores, quien va a ser nuestra futura jefa de Gobierno", afirmó Jesús Sesma.

En el Deportivo Coyuya, la ex alcaldesa recibió de los dirigentes del PVEM la constancia que la acredita como precandidata única de ese instituto político a la Jefatura de Gobierno.

Ahí, la aspirante adelantó que cuando inicie la campaña constitucional irá a vivir un tiempo en los pueblos originarios, entre ellos los de Xochimilco y Milpa Alta, para conocer de cerca su problemática.

"Somos orgullosos defensores de las zonas de reserva ecológica y los suelos de conservación de esta gran ciudad que son productores del oxígeno y el agua que necesitamos", aseguró Clara Brugada.

Consideró de gran importancia que esta ciudad sea actuante frente al cambio climático.

Aplaudió el retiro de plásticos en los comercios y recordó que esta fue una iniciativa impulsada por el PVEM.

Asimismo, respaldó la generación de energías renovables, como la planta fotovoltaica que opera en la Central de Abasto y que genera biodiésel.

Reconoció que persisten grandes retos en el tema ambiental, pero dijo que teniendo de aliado al PVEM, esta ciudad será ejemplo de garantía para un futuro en esa materia.

Brugada Molina destacó como prioridad el transporte público, por lo que insistió en que el Metro debe seguir renovándose para ser el mejor del mundo.

Llamó a promover el bienestar animal, para eliminar todo tipo de crueldad hacia los seres sintientes.

Por su parte, la titular de la PAOT Mariana Boy Tamborrell,

Clara recibe constancia Brugada toma protesta como precandidata única del PVEM a Jefatura de Gobierno de CdMx

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://www.sinembargo.mx/28-12-2023/4448595

La exalcaldesa Clara Brugada Molina recibió este jueves la constancia que la acredita como precandidata única a la Ciudad de México de la coalición "Seguimos haciendo historia" y tomó protesta durante un evento del Partido Verde Ecologista de México (PVEM).

Durante un evento realizado en la Alcaldía Iztacalco, Brugada tomó protesta y se comprometió con los principios de este partido político, además aseguró que la Cuarta Transformación es verde y reafirmó su compromiso con la causa medioambiental y en pro de los derechos de los animales.

"Recibí mi constancia como precandidata única a la jefatura de gobierno por el Partido Verde. Es un honor avanzar en unidad con nuestras compañeras y compañeros de este partido", anunció Brugada Molina desde su cuenta de X.

"Cuando los sueños son compartidos pueden hacerse realidad y para los capitalinos queremos lo mejor, que la Ciudad de México siga siendo una ciudad de libertades y derechos, que resuelva las necesidades particulares de cada alcaldía, que priorice las áreas verdes, que cuide a los animales porque son seres sintientes", agregó.

Al respecto, Mariana Boy, quien también fue considerada para ocupar la precandidatura que ahora tiene Brugada, aseguró que la exalcaldesa de Iztapalapa la ha sorprendido por su gran calidad humana y principios éticos, pues desde su anterior administración mostró interés en las causas del partido.

Al evento también asistieron el secretario general del Partido Verde, Jesús Sesma Suárez, y el presidente de Morena en la Ciudad de México, Sebastián Ramírez, entre otros líderes del PVEM.

De esta manera, el partido fundado por el Presidente Andrés Manuel López Obrador y sus aliados -entre ellos el PVEM- avanzan rumbo a las elecciones del 2024. Por su parte, Ramírez Mendoza informó que su partido dará a conocer en los primeros días de enero los nombres de las y los precandidatos definitivos para ocupar 12 alcaldías de la capital.

Ramírez detalló que las metas del partido en el 2024 incluyen recuperar la CdMx y, en específico, las alcaldías que son gobernadas por la oposición y obtener la mayoría en el Congreso de la ciudad.

Por su parte, Mario Delgado profundizó en los objetivos que el partido se ha trazado para el año siguiente. Entre ellos, obtener 35 millones de votos en los comicios que se celebrarán en 2024 y que sobrepasará la cantidad de votos que recibió Andrés Manuel López Obrador en el 2018.

Con esto en mente, el partido trazó el objetivo de "ir por 10 de 10", es decir, conseguir la Presidencia de la República, la Jefatura de Gobierno y las ocho gubernaturas, así como la mayoría en el Congreso de la Unión.

"Debemos tener más votos que los que se obtuvieron en el 2018. Y la verdad es que tenemos el 2028 como un referente extraordinario en la vida democrática del país, donde más de 30 millones de mexicanos y mexicanas salieron a apoyar y a votar por AMLO. Si queremos hacer realidad el plan C tenemos que lograr un mayor número de votos, cercano a los 35 millones", expresó.

Con esto en mente, el partido trazó el objetivo de "ir por 10 de 10", es decir, conseguir la Presidencia de la
República, la Jefatura de Gobierno y las ocho gubernaturas, así como la mayoría en el Congreso de la Unión.

PVEM reconoce a Clara Brugada como única precandidata por la jefatura de Gobierno

Autor: Jorge Aguilar Género: Nota Informativa

https://www.cronica.com.mx/metropoli/pvem-reconoce-clara-brugada-unica-precandidata-jefatura-gobierno.html

Clara Brugada Molina recibió del Partido Verde Ecologista de México (PVEM) la constancia que la acredita como precandidata única de esa partida a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México en las próximas elecciones del 2024.

"Somos orgullosos defensores de las zonas de reserva ecológica y los suelos de conservación de esta gran ciudad que son productores del oxígeno y el agua que necesitamos", comentó.

Al otorgarle el nombramiento, Jesús Sesma, líder del partido, calificó a la precandidata como una mujer honesta, valiente, comprometida, trabajadora y con valores y que será la sucesora de Martí Batres que continúe con la transformación.

La precandidata afirmó que es de gran importancia que en la Ciudad de México se combata al cambio climático y recordó que desde que Claudia Sheinbaum gobernó la metrópoli, defendió y promovió el transporte sustentable con el cablebús en Gustavo A. Madero e Iztapalapa y sostuvo que en su posible administración, se desarrollarán más líneas cuyo combustible sean energías limpias.

Asimismo, celebró la iniciativa del PVEM que obliga al retiro de plásticos en los comercios; asimismo, respaldó la generación de energías renovables, como la planta fotovoltaica que opera en la Central de Abasto y que genera biodiésel.

"En ésta ciudad se desarrollan nuevas energías que son ejemplo a nivel nacional y somos orgullosos defensores de las zonas de reserva ecológica y los suelos de conservación de esta gran ciudad que son productoras del oxígeno y el agua que necesitamos, pero también son productoras de alimentos y lugar que habitan pobladores rurales y pueblos originarios", sostuvo.

"Hoy tenemos a la Ciudad de México con una gran tarea por delante, la construcción del segundo piso de la Cuarta Transformación, lo que significa continuar con la tarea de la 4T, trabajar y hacer que cada vez la ciudad sea mejor para su gente, que la población viva cada vez mejor; que siga siendo una ciudad de libertades, derechos, próspera, que tenga y profundice sus políticas sociales", dijo Brugada.

Entre las acciones para promover el bienestar animal, la precandidata prometió que entre sus tareas estará eliminar todo tipo de crueldad hacia los seres sintientes. Además, prometió que a partir de marzo, se mudará a vivir a las localidades de los pueblos originarios de Xochimilco y Milpa Alta, para conocer de cerca su problemática y construir propuestas para rescatar esas zonas de la ciudad lacustre.

"El 60 por ciento de la Ciudad de México es verde, ahí están nuestros pueblos originarios, en extensión territorial es mayor el área de conservación, tenemos que darle su justa importancia y dimensión", aseguró.

Partido Verde entrega a Clara Brugada constancia de precandidata única a la Jefatura de Gobierno de la CDMX

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://www.razon.com.mx/ciudad/partido-verde-entrega-clara-brugada-constancia-precandidata-unica-jefatura-gobierno-cdmx-5 59022

"Somos orgullosos defensores de las zonas de reserva ecológica y los suelos de conservación de esta gran ciudad que son productores del oxígeno y el agua que necesitamos", aseguró Clara Brugada Molina al recibir del Partido Verde Ecologista de México (PVEM) la constancia que la acredita como precandidata única de ese instituto político a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México.

"Clara Brugada es una mujer honesta, valiente, comprometida, trabajadora y con valores, quien va a ser nuestra futura jefa de Gobierno", afirmó el líder del PVEM en la Ciudad de México, Jesús Sesma Suárez, quien presidió el evento en el que estuvo acompañado por Sebastián Ramírez, presidente estatal de Morena, así como dirigentes y legisladores del Partido Verde.

Brugada Molina agradeció la invitación de la dirigencia del PVEM para ser su precandidata y expuso: "Partimos de una premisa muy importante: la unidad es nuestra fuerza". Destacó que junto con el PT y Morena se ha constituido en "el equipo ganador para la jefatura de Gobierno", porque la Cuarta Transformación es verde y está comprometida con los grandes cambios medioambientales.

Consideró de gran importancia que esta ciudad sea actuante frente al cambio climático y recordó que desde que Claudia Sheinbaum gobernó la Ciudad de México defendió y promovió el transporte sustentable con el cablebús en Gustavo A. Madero e Iztapalapa, y dijo que deben seguir construyéndose líneas de este sistema de transporte como eje de movilidad para la capital del país.

Aplaudió el retiro de plásticos en los comercios y recordó que esta fue una iniciativa impulsada por el PVEM; asimismo, respaldó la generación de energías renovables, como la planta fotovoltaica que opera en la Central de Abasto y que genera biodiésel.

"En esta ciudad se desarrollan nuevas energías que son ejemplo a nivel nacional y somos orgullosos defensores de las zonas de reserva ecológica y los suelos de conservación de esta gran ciudad que son productoras del oxígeno y el agua que necesitamos, pero también son productoras de alimentos y lugar que habitan pobladores rurales y pueblos originarios", destacó la precandidata morenista y agregó que 60 por ciento del territorio de la capital del país es reserva verde, por lo que es fundamental seguir protegiéndolo.

Reconoció que persisten grandes retos en el tema ambiental, pero teniendo de aliado al PVEM, esta ciudad será ejemplo de garantía para un futuro en esa materia. "Hoy tenemos a la Ciudad de México con una gran tarea por delante, la construcción del segundo piso de la Cuarta Transformación, lo que significa continuar con la tarea de la 4T, trabajar y hacer que cada vez la ciudad sea mejor para su gente, que la población viva cada vez mejor; que siga siendo una ciudad de libertades, derechos, próspera, que tenga y profundice sus políticas sociales", agregó.

Brugada Molina destacó como prioridad el transporte público, por lo que insistió en que el Metro debe seguir renovándose para ser el mejor del mundo. Asimismo, llamó a promover el bienestar animal, para eliminar todo tipo de crueldad hacia los seres sintientes. "Y vamos a trabajar mucho para convertirnos en la capital del bienestar animal en el país".

La precandidata adelantó que, en marzo, cuando empiece la campaña constitucional, irá a vivir un tiempo en los pueblos originarios, entre ellos Xochimilco y Milpa Alta, para conocer de cerca su problemática y construir propuestas para rescatar esas zonas de la ciudad lacustre. "El 60% de la Ciudad de México es verde, ahí están nuestros pueblos originarios; en extensión territorial es mayor el área de conservación, tenemos que darle su justa importancia y dimensión", reiteró.

Por su parte Mariana Boy Tamborrell, quien fue aspirante del PVEM a coordinar la defensa de la 4T en la capital del país, afirmó que Clara Brugada ha demostrado con hechos que sabe gobernar, como quedó ejemplificado en Iztapalapa. Destacó su calidad humana, con principios sólidos, "no tengo ni la menor duda de que la Ciudad de México está lista para tener una jefa de Gobierno como Clara Brugada", dijo y enfatizó que las Utopías "son el mejor proyecto de transformación de espacios públicos y de la vida de las personas que he conocido", las cuales tienen un componente muy importante de educación ambiental y que reflejan la preocupación genuina de Brugada por el medio ambiente.

En el evento también estuvieron presentes Francisco Sánchez, las diputadas Martha Ávila y Guadalupe Chávez; diputado Javier Ramos, Sergio González, Iván Rebollar y Fernando Daniel Villareal.

JVR

Recibe Clara Brugada constancia como precandidata por el PVEM CDMX

Autor: Pilar Mansilla Género: Nota Informativa

https://ovaciones.com/recibe-clara-brugada-constancia-como-precandidata-por-el-pvem-cdmx/

Clara Brugada, recibió la constancia de precandidata única a la jefatura de Gobierno de la Ciudad de México del Partido Verde Ecologista de México, por lo que ahora encabezará la coalición, de manera oficial "Sigamos Haciendo Historia en la Ciudad de México".

La ex alcaldesa de Iztapalapa durante su discurso, al agradecer el apoyo del Partido Verde dijo que es importante, principalmente en la capital del país actuar frente al cambio climático, por lo que consideró que se debe dar continuidad al trabajo que hizo Claudia Sheinbaum Pardo cuando fue jefa de Gobierno, en materia de movilidad, ya que ella, durante su administración promovió el transporte sustentable.

"En esta ciudad se desarrollan nuevas energías que son ejemplo a nivel nacional y somos orgullosos defensores de las zonas de reserva ecológica y los suelos de conservación de esta gran ciudad que son productoras de oxígeno y el agua que necesitamos, pero también son productoras de alimentos y lugar que habitan pobladores rurales y pueblos originarios".

Durante su mensaje, aseguró que, en marzo, cuando inicie la campaña se irá a vivir "un tiempo en los pueblos originarios entre ellos Xochimilco y Milpa Alta, para conocer de cerca su problemática y construir propuestas para rescatar esas zonas de la ciudad lacustre".

Cabe destacar que los precandidatos a la jefatura de Gobierno por la coalición "Va X la Ciudad de México", Santiago Taboada y del Movimiento Ciudadano, Salomón Chertorivski, no han tenido actividades públicas en la última semana, aunque han tratado de mantenerse activos en las redes sociales, posteando algunas recomendaciones por las bajas temperaturas.

PVEM toma protesta a Clara Brugada como candidata única a jefa de Gobierno

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://mx. investing.com/news/world-news/pvem-toma-protesta-a-clara-brugada-como-candidata-unica-a-jefa-de-gobierno-26594.

En un acto multitudinario que congregó a cientos de seguidores y líderes de diversas corrientes políticas, Jesús Sesma Suárez, secretario general del Partido Verde Ecologista de México en la capital, llamó a la unidad de la Familia Verde para respaldar a Clara Brugada Molina como la precandidata única a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad.

Sesma Suárez destacó la extensa experiencia y compromiso social de Brugada Molina, resaltando su labor como diputada federal, local, constituyente y alcaldesa. En el evento, al que asistieron líderes locales del Partido Verde, de Morena y del PT (OTC:PTGCY), Sesma agradeció el respaldo recibido de Sebastián Ramírez, líder de Morena en la capital del país.

«Ella es una mujer comprometida, con valores, una guerrera que va a ser nuestra futura jefa de Gobierno», afirmó Sesma Suárez, subrayando la importancia de la unidad en esta coalición.

Después de que Javier Ramos, diputado suplente y consejero político del Partido Verde, tomara protesta a Clara Brugada como precandidata única, esta expresó su agradecimiento al respaldo recibido y destacó la alianza con la Cuarta Transformación.

PVEM Cd. de México (@VerdeCDMX) December 28, 2023

«Estamos listos quienes representamos la Cuarta Transformación que también es Verde y está comprometida con los grandes cambios», comentó Brugada, resaltando los logros ambientales del Partido Verde, como el retiro de plásticos de un solo uso y el impulso de energías renovables.

Clara Brugada hizo hincapié en la lucha contra la crueldad animal, el combate al cambio climático y la promoción de un transporte limpio y sustentable para la Ciudad. Mariana Boy, titular de la PAOT, elogió la trayectoria y resultados de Brugada Molina, destacando proyectos como las UTOPIAS que mejoran la calidad de vida en la capital.

El líder del Partido Verde en la Ciudad, Jesús Sesma, agradeció a Clara Brugada por unirse a la Familia Verde, expresando la convicción de que lograrán el triunfo en unidad. «Sabemos que solo hay un camino hacia el bienestar, y es con el liderazgo de Clara Brugada, el Partido Verde y sus aliados en la Ciudad», concluyó.

Clara recibe constancia | Brugada toma protesta como precandidata única del PVEM a Jefatura de Gobierno de CdMx (nota de SinEmbargo)

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://julioastillero.com/clara-recibe-constancia-brugada-toma-protesta-como-precandidata-unica-del-pvem-a-jefatura-de-gobier no-de-cdmx/

Al tomar protesta como precandidata del PVEM, la exalcaldesa de Iztapalapa reafirmó su compromiso con el medio ambiente y los derechos de los animales.

Ciudad de México, 28 de diciembre (SinEmbargo).- La exalcaldesa Clara Brugada Molina recibió este jueves la constancia que la acredita como precandidata única a la Ciudad de México de la coalición "Seguimos haciendo historia" y tomó protesta durante un evento del Partido Verde Ecologista de México (PVEM).

Durante un evento realizado en la Alcaldía Iztacalco, Brugada tomó protesta y se comprometió con los principios de este partido político, además aseguró que la Cuarta Transformación es verde y reafirmó su compromiso con la causa medioambiental y en pro de los derechos de los animales.

"Cuando los sueños son compartidos pueden hacerse realidad y para los capitalinos queremos lo mejor, que la Ciudad de México siga siendo una ciudad de libertades y derechos, que resuelva las necesidades particulares de cada alcaldía, que priorice las áreas verdes, que cuide a los animales porque son seres sintientes", agregó.

Al respecto, Mariana Boy, quien también fue considerada para ocupar la precandidatura que ahora tiene Brugada, aseguró que la exalcaldesa de Iztapalapa la ha sorprendido por su gran calidad humana y principios éticos, pues desde su anterior administración mostró interés en las causas del partido.

Al evento también asistieron el secretario general del Partido Verde, Jesús Sesma Suárez, y el presidente de Morena en la Ciudad de México, Sebastián Ramírez, entre otros líderes del PVEM.

De esta manera, el partido fundado por el Presidente Andrés Manuel López Obrador y sus aliados -entre ellos el PVEM- avanzan rumbo a las elecciones del 2024. Por su parte, Ramírez Mendoza informó que su partido dará a conocer en los primeros días de enero los nombres de las y los precandidatos definitivos para ocupar 12 alcaldías de la capital.

Ramírez detalló que las metas del partido en el 2024 incluyen recuperar la CdMx y, en específico, las alcaldías que son gobernadas por la oposición y obtener la mayoría en el Congreso de la ciudad.

Por su parte, Mario Delgado profundizó en los objetivos que el partido se ha trazado para el año siguiente. Entre ellos, obtener 35 millones de votos en los comicios que se celebrarán en 2024 y que sobrepasará la cantidad de votos que recibió Andrés Manuel López Obrador en el 2018.

Con esto en mente, el partido trazó el objetivo de "ir por 10 de 10", es decir, conseguir la Presidencia de la República, la Jefatura de Gobierno y las ocho gubernaturas, así como la mayoría en el Congreso de la Unión.

"Debemos tener más votos que los que se obtuvieron en el 2018. Y la verdad es que tenemos el 2028 como un referente extraordinario en la vida democrática del país, donde más de 30 millones de mexicanos y mexicanas salieron a apoyar y a votar por AMLO. Si queremos hacer realidad el plan C tenemos que lograr un mayor número de votos, cercano a los 35 millones", expresó.

Con esto en mente, el partido trazó el objetivo de "ir por 10 de 10", es decir, conseguir la Presidencia de la
República, la Jefatura de Gobierno y las ocho gubernaturas, así como la mayoría en el Congreso de la Unión.

Brugada toma protesta como precandidata única del Verde para CDMX

Autor: Mario Rojas R. Género: Nota Informativa

https://regeneracion.mx/brugada-toma-protesta-como-precandidata-unica-del-verde-para-cdmx/

Este jueves, el Partido Verde hizo entrega de la constancia a Clara Brugada, que la acredita como la precandidata única del PVEM a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México

Regeneración, 28 de diciembre de 2023. El Partido Verde Ecologista de México (PVEM), entregó la constancia que acredita a Clara Brugada como precandidata única al gobierno de la Ciudad de México.

Además, portales resaltan que Brugada se comprometió a continuar el segundo piso de la Cuarta Transformación.

Brugada

Por otra parte, se destaca que fue el presidente del PVEM, Jesús Sesma, quien reconoció la trayectoria política de la precandidata.

Así como el gran trabajo que ha realizado en Iztapalapa y en Morena.

Además de señalar que Clara es una mujer honesta, comprometida y una gran guerrera, por lo que aseguran que llevará a la victoria al gran equipo que se ha conformado.

"Tenemos con nosotros a una mujer que tiene una gran trayectoria política y que ha demostrado resultados. Me siento afortunado de conocer y trabajar con Clara Brugada".

Así, subrayó: "Hoy reconocemos y le abrimos las puertas del Partido Verde".

Dice

Cabe destacar que Brugada indicó que buscará la manera de implementar el uso de tecnologías que ayuden a limpiar el aire y el oxígeno.

Asimismo, resaltó la importancia de las alcaldías como Milpa Alta y Xochimilco, las cuales describió como el "corazón de la capital".

Arropada por liderazgos del PVEM en la CDMX, Clara Brugada fue recibida por militantes y simpatizantes del partido aliado de Morena.

Y, donde se comprometió con los principios e ideales de este instituto político.

En un evento desde la alcaldía Iztacalco, Brugada Molina se puso la chamarra verde, y agradeció al partido por designarla como precandidata para las elecciones de 2024.

La alcaldesa con licencia de Iztapalapa refrendó su compromiso con el diseño de tecnologías verdes y reforestación en la capital del país.

Sean

-"Quiero reiterarles nuestro compromiso de transformación. Quiero decirles que la Cuarta Transformación es verde, la Cuarta Transformación es verde".

Seguidamente dijo que está comprometida con los grandes cambios medioambientales.

-"Por eso es importante que esta ciudad se convierta en una ciudad actuante frente al cambio climático", subrayó Brugada.

Además, agregó, que defendemos y proponemos, desde que la doctora Claudia Sheinbaum gobernó esta ciudad el transporte limpio y sustentable.

Transporte

-"Por eso en la ciudad tenemos el mejor transporte, el Cablebús en Iztapalapa y en la Gustavo A. Madero y siguen construyéndose líneas de Cablebús a lo largo y ancho de la ciudad".

Esto es, dijo Brugada, "este transporte maravilloso, sustentable debe continuar siendo un eje de movilidad para esta gran Ciudad de México" .

También reconoció la iniciativa del Partido Verde para el retiro de plásticos en los comercios.

Además, Clara Brugada se comprometió a seguir con la remodelación del Metro para que en seis años sea uno de los mejores a nivel mundial.

Consta

Por otra parte en X, Brugada agradeció la constancia:

-"Recibí mi constancia como precandidata única a la jefatura de gobierno por el @partidoverdemex".

Seguidamente dijo que es un honor avanzar en unidad con nuestras compañeras y compañeros de este partido.

-"Cuando los sueños son compartidos pueden hacerse realidad y para los capitalinos queremos lo mejor, que la Ciudad de México siga siendo una ciudad de libertades y derechos".

Es decir, señaló Brugada, que resuelva las necesidades particulares de cada alcaldía, priorice las áreas verdes, cuide a los animales porque son seres sintientes.

-"Una #CiudadUtopía, de cuidados y bienestar para todas y todos", proclamó Brugada.

#Ahora ¡Sigue el canal de RegeneraciónMX en WhatsApp! Y únete a esta gran familia https://t.co/R76hxHFMrh pic.twitter.com/h5DlCAP11n



1/1



DOS ALCALDES DEJARON SUS CARGOS EN DEFINITIVA

EN LOS ÚLTIMOS meses de este año, seis titulares de alcaldías capitalinas solicitaron licencia al Congreso de la Ciudad de México con motivo buscar ser candidatos de sus respectivos partidos a la Jefatura de Gobierno en las elecciones del 2024 o para involucrarse en algún proyecto político, pero sólo dos lo hicieron de forma definitiva.

La primera en solicitar la separación del cargo fue la entonces alcaldesa de Iztapalapa, Clara Brugada, por 60 días a partir del 16 de septiembre, misma que se convirtió en separación definitiva al ser designada precandidata de Morena, PT y PVEM.

El alcalde de Gustavo A. Madero, Francisco Chíguil, hizo lo propio para un periodo del 7 al 20 de octubre, para coordinar la precampaña de Brugada, mientras que un día después, el alcalde de Benito Juárez obtuvo licencia por 41 días, que al final del plazo y, tras la intervención del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, se convirtió en definitiva al ser designado precandidato de la alianza Va por la Ciudad de México.

Los titulares de Cuajimalpa y Cuauhtémoc dejaron el cargo sólo 15 días.

Funice Cruz





El guinda designó precandidata a Brugada

Paridad de género levantó la polémica en la contienda interna de Morena

LA EXALCALDESA de Iztapalapa quedó en segundo lugar en la encuesta, abajo de Omar García Harfuch, pero el partido aplicó criterio del INE; todos los contendientes aceptaron la decisión cupular y el proceso concluyó en unidad

Por Eunice Cruz

mexico@razon.com.mx

l 11 de noviembre del año que concluye, la exalcaldesa de Izta-palapa, entonces con licencia, Clara Brugada, fue designada coordinadora de Defensa de la Transformación de la Ciudad de México para competir por la Jefatura de gobierno en apego a los criterios de paridad impuestos por el INE, ya que el ganador de la encuesta fue el exsecretario de Seguridad Ciudadana, Omar García Harfuch.

Luego de una jornada de negociaciones que se extendió por muchas horas, alrededor de las 3:30 de ese sábado fue cuando se dio a conocer que quien ostentaría el cargo partidista que estaba en disputa sería Brugada y no García Harfuch, quien había adquirido mucha popularidad por su desempeño al frente de la SSC.

Desde un hotel ubicado en Polanco, Clara Brugada comentó: "No fue negociación, no se trata de que se negocien los espacios, aquí se respeta el resultado con la aplicación del criterio de género y si vemos en las gráficas, soy la mujer con mayor competitividad a nivel nacional".

En la medianoche del viernes, el dirigente nacional de Morena dio a conocer los resultados de las encuestas realizadas en las nueve entidades en donde habrá elecciones de gobernador el próximo año, y dentro este paquete se incluyó a la Ciudad de México, en donde al ganador, informó, fue Omar García Harfuch.

Al anuncio fueron convocados los otros tres aspirantes: Hugo López-Gatell, Miguel Torruco y Mariana Boy, quienes habían tenido una participación prácticamente testimonial en el proceso interno, sin realizar eventos.

Afuera del hotel, los simpatizantes de Clara Brugada y de García Harfuch parecían competir con las arengas hacia una y otro, en donde salió a relucir la música de mariachi, pero los grupos nunca entraron en confrontación.

En conferencia de prensa, Mario Delgado dio a conocer el resultado de las encuestas, en las cuales el exmando policiaco obtuvo 40.5 por ciento, contra 26.7 por ciento de Brugada.

"Están los resultados muy claros, hay una gran coincidencia en las tres encuestas que se han realizado, en los números que han arrojado los aspirantes", dijo el dirigente Mario Delgado, y subrayó que ya se tenía "al hombre y a la mujer más competitivos; ahora vamos a hablar con cada uno de los aspirantes, para explicar la regla de género".

Una vez que se dio a conocer, ya en la madrugada del sábado, que Brugada sería la coordinadora en Defensa de la Transformación, ella se puso una mano en el corazón y agradeció la nominación de su partido, mientras sus simpatizantes coreaban ¡Sí se pudo!

Su primer mensaje, ya con el carácter de virtual candidata de Morena a la Jefatura de Gobierno, estuvo enfocado en llamar a la unidad, a sabiendas de que el proceso interno, que tuvo poca duración, estuvo caracterizado por golpes bajo el agua de parte de la corriente a la que ella pertenece dentro de Morena y el grupo que apoyaba a García Harfuch.

Por su parte, el ex jefe de la Policía capitalina dijo no sentirse defraudado, sino contento, por el resultado de la encuesta, y expresó: "Aceptamos que Clara sea nuestra coordinadora, ya lo que hagamos nosotros, es otra cosa... yo quiero seguir sirviendo a mi país, llevo muchos años haciéndolo y más que pensar en un puesto en específico, ver dónde podemos hacer lo mejor".

En los siguientes días no hubo muestras de inconformidad de ningún personaje de Morena de los que habían comprometido su apoyo abiertamente a Omar García Harfuch, entre ellos varios alcaldes y dirigentes de organizaciones promotoras de vivienda y de transportistas, y tampoco de los otros competidores en el proceso interno.

La designación de Clara Brugada fue procesada por las cúpuas de Morena en un marco de unidad, al grado de que la exalcaldesa decidió invitar a sus cuatro competidores internos a formar parte de un Consejo Asesor Consultivo para sus tareas de precampaña.





CLARA BRUGADA integró a Omar García Harfuch y a sus otros tres contrincantes internos a su equipo, como integrantes de un Consejo Asesor Consultivo.

Eldato

5 Personajes participaron en el proceso interno de Morena



LA EXALCALDESA Clara Brugada, al recibir la constancia como precandidata única de la alianza Morena-PT-PVEM, el 26 de noviembre de este año.

